

ESPERO QUE VOSOTROS SEAS PARTE DE LA REDENCIÓN, PARTE DE LA ENSEÑANZA CRÍSTICA Y DIVINA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacrística/](https://www.facebook.com/ensenanzacrística/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 05 de septiembre de 2021

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ESPERO QUE VOSOTROS SEAS PARTE DE LA REDENCIÓN, PARTE DE LA ENSEÑANZA CRÍSTICA Y DIVINA, SEAS QUIEN LES DES EL ALIENTO DE VIDA, QUIEN LES HAGAS VER ESE ALIENTO, ESE ALIENTO DE VIDA, PERO ANTES VOSOTROS TIENES QUE SER.**

[20210905] **La paz esté con vosotros, hermanos míos, Yo les bendigo y les derramo de esta energía eterna para que te unifiques con ella misma y te has de convencer a través de esta sabiduría que son eternos, son SERES hoy deambulando en la tierra por vuestra inconsciencia, eres como un niño pequeño recién nacido que solamente digiere la leche materna. Pero, os te digo, vengo a vosotros como siempre he estado, a hacerte consciente, consciente de ti que eres el SER aquí en la tierra, en esta tierra y que la has recorrido tantas y tantas veces.**

Pues aquí está el agua viva y aquí está el pan sin levadura para que lo comas, te sustentas y así rebores tu alma y entonces se pueda acabar el hambre de tu alma, la sed de tu alma y entonces la oscuridad sea disuelta por la gran sabiduría, por el gran conocimiento que eres. **Hermanos, apacientense, apacientense vosotros, vosotros que me escuchas llénate de aliento divino y vuelve a ti, mis bien amados, porque volver a ti es volver a Dios, al Creador, es un darse cuenta que vosotros son la vida, es un darse cuenta que eres eterno, nada os ha detenido el recorrido de vosotros aquí en la tierra.** Porque vosotros no eres de hoy, no son nuevos, vosotros eres eterno, eres eterno, mis bien amados. Por lo tanto han recorrido esta tierra y has vivido donde has querido vivir, has estado donde has querido estar, y ha pasado lo que ha querido pasar, lo que vosotros mismos has decidido con el amor que pasen las cosas.

Hermanos míos, hoy que estoy contigo, hoy que les encuentro aquí Yo les saludo, Yo les bendigo, y Yo estoy deseando que vosotros te convenzas a ti mismo, que en tu interno sepas que tú eres el creador de vuestras cosas. Hermanos, y como creadores que son de vuestras cosas vosotros eres el poder, eres la gracia divina y podéis cambiarlas, como has cambiado siempre. Porque os te digo, pueblo mío, como no eres nuevo, no estás ni vas a comenzar a cambiar, esto siempre lo han hecho, solamente que viviendo en vuestra inconsciencia, estando en el lado opuesto de vosotros mismos se han perdido y has actuado sin esa consciencia abierta. Pero hoy vengo a despertarles, a despertarles de ese sueño letargo, a sacarles de estos fangos donde vosotros estáis. Vosotros como SERES vengo a que vosotros solamente te des cuenta de ti y asumas a todas las cosas que has hecho, pasadas y presentes y a todas las cosas que quieres hacer.

Deseo que vosotros puedas entenderte, puedas creerte y puedas asumir tu responsabilidad que siempre ha sido, que siempre eres y que siempre serás. Lo único que no permanece son vuestras obras, en cada tiempo vosotros habéis ideado lo que habéis hecho y lo habéis hecho, has tomado formas, has creado y has entrado en ellas, has hecho tu mundo en tiempo en tiempo. **Pero hoy deseo que vosotros vengas a Mí, venir a Mí es hacer las cosas, es estar despierto, es arrepentirse, es cambiarlo todo, es dejar de andar los caminos oscuros, dejarlos, matarlos y hacerlos vivir en el presente. Estar conmigo es estar entendiéndote y entendiendo sobre todas las cosas que hay en tu**

**tierra, con las que vosotros te encuentras.** Ya que este universo es hermoso y es tuyo, pero ya que vosotros de tiempo en tiempo haces algo y lo haces vivir y prevalece. Porque todas las cosas con las que vosotros se encuentran, con las que estás, con las que lidias, éstas son tuyas. Aunque por vuestra ignorancia no las comprendas, no las creas, pero son tuyas, hermanos. Solamente es que vosotros por no creerte que eres el Eterno, no crees que vosotros lo has hecho de tiempo en tiempo, en cada tiempo vosotros has querido vivir una experiencia como SER, y estas experiencias se quedan grabadas en el cosmos, lo que vosotros hayas hecho, planeado, eso está.

**Hoy lo malo, lo que vosotros lo ves malo, son las cosas que no quieres vivir ya, se denominan como malas las formas que ayer anduviste, esos caminos hoy ya no deseas andarlos y cuando desde el momento en que vosotros ya no deseas andarlos, entonces vosotros le pones el nombre como malos, entonces esto aparece como tal.** Y esto vive porque vosotros no lo has transformado durante la vida, sino que lo has dejado ahí puesto, lo has guardado en el cosmos sin cambiarlo y esto como es tuyo regresa a ti en su momento. Las cosas de vosotros están contigo tal y como vosotros las sientes, las ves, las escuchas, las hueles, las palpas, éstas son como vosotros las has hecho.

Pues si hoy vosotros ves la masa humana, la entidad, si vosotros ves como escuchas, ves como está el universo, cómo están vosotros dentro del universo que empiezas a oír el lloro y el crujir de dientes, pero esto es lo que sembraste y hoy es vuestra cosecha; sin duda alguna has de cosechar también en vuestro momento. Por eso os digo a vosotros que me escuchas, cambien, cambien, todo esto el mal de contrarresta con el bien; pero no es pensar el bien, es hacer el bien; no es pensar en el amor, es ser el amor, solo así verás tu mundo cambiado. No como hoy vuestros hermanos, hasta vosotros mismos que repites como campanas, lo que necesitas hacer, solo repites. Con esto no se llega, con esto no se cambia con el decir. Pues vosotros no debes engañarte, vosotros tienes que SER el bendito amor, la bendita paz, vosotros tienes que SER para que vuestro mundo, vuestros entornos de vuestra vida cambien y veas cambiado, veas renovado tu mundo, tu vida, tus cosas, mis bien amados.

Yo os les digo, ¿qué hay que hacer? Yo les digo, no tienes que hacer otras cosas más que cambiar, cambiar vuestras cosas, ahí está la ganancia, está vuestro futuro. Entonces **Yo os les digo, relájense bien y convéncete a ti mismo que eres la vida, que eres el Dios de ti mismo, eres Dios creando tus entornos, lo has hecho y lo estás haciendo y lo seguirás haciendo. Porque vosotros eres el SER UNO y hasta que mi amada humanidad, vuestros hermanos, sean convencido de esto, verán un mundo nuevo y esta tierra se llenará de gozo para ti y solo será la UNIDAD, no como hoy.** Hoy vosotros te has separado de la verdad de ti mismo, te has separado, has apartado tu amor, lo has cambiado por el odio, y así todas las cosas las has hecho así. Pero hoy tienes esta oportunidad tan hermosa, hoy tienes este momento, hoy tienes este día, pues solo cree que eres la paz, solo cree que eres el amor, solo cree que eres la redención, solo cree que eres la medicina perfecta, solo cree que eres la justicia, cree que estás ahí dentro, cree que es tu casa y vive en tu casa, mis bien amados.

Porque esto es la vida, esto son vosotros, esto debería de ser en estos tiempos, porque, en verdad les digo, que el tiempo, que vuestro tiempo, que esta vida de aquí terrenal es donde te vas encontrar con tus cosas, con todas tus cosas y vas a saber que muy poco has estado conmigo, porque el hacha está sobre el árbol, esta puesta para ser derrumbado y quemado para volver a sembrar otra semilla. Pero vengo a vosotros, mis bien amados, porque muchas cosas has escuchado, has visto, has sentido, has oído, muchas cosas, pero muchas cosas verás, oirás, sentirás, olerás, muchas cosas tocarás y vengo a prepararles para que no sean envueltos igualmente como verás a tus hermanos. Hermanos, porque quiero que vosotros seas los SERES que puedas enseñar a tus hermanos, puedas enseñarlos, puedas allí demostrarles que son SERES también y que el cuerpo se ha de quedar aquí, porque es de aquí, porque la tierra os reclama igualmente lo que es de ella.

Hermanos míos, y vosotros tienes que darle a tus hermanos el aliento de vida, el aliento sagrado, que **DEBEN DE ENTRAR A ESTE MUNDO ESPIRITUAL**, a este mundo donde solamente existe la vida eterna, solo es un darse cuenta y entonces vosotros verás caer a miles, a miles a tus pies. **Y ESPERO QUE VOSOTROS SEAS PARTE DE LA REDENCIÓN, PARTE DE LA ENSEÑANZA CRÍSTICA Y DIVINA, SEAS QUIEN LES DES EL ALIENTO DE VIDA, QUIEN LES HAGAS VER ESE ALIENTO, ESE ALIENTO DE VIDA, PERO ANTES VOSOTROS TIENES QUE SER.** Te perdiste ayer y estás perdido en el futuro, pues

esas dos cosas ya no existen, no existen, el pasado ya es pasado, el futuro aún no llega y no llegará, porque siempre es hoy, siempre es este momento, siempre, es ahí donde vosotros tienes que recomponer vuestros caminos, vuestros senderos, vuestros entendimientos, vuestros todo para que vosotros en estos tiempos te has de convertir en la justicia, te has de convertir en la vida y has de entregarle a todos, les has de dar el estandarte divino para que vuestros hermanos sientan el gozo, sientan la vida.

Hermanos bien amados, en verdad les digo, preparáense vosotros, deseo que vosotros puedas estar en este momento, puedas sentirte. Porque Yo les digo, no hay ningún ir a buscar a Dios mi Padre, no hay ningún ir, como dicen vuestros hermanos, solo hay un estar, un darse cuenta de que eres la vida, que eres tu propio Creador y que puedes restablecer las cosas. Y entonces esto debes enseñarlo, debes hacerles recordar a tus hermanos, que son los míos, sobre de esto para que cuando llegue el tiempo de la siega, entonces la juntes muy bien. Hermanos, porque la siega viene, la siega ha llegado y la siega viene, porque la siega, la siega de la vida también es con vosotros, también es con vosotros y se entrega a vosotros en los tiempos que se requiere.

He aquí, hermanos míos, **hoy es tu día, hoy es el día preciso de vosotros si así lo deseas, si así lo quieres, si quieres ahí ver tu propia luz brillar, pues entonces sé amor, sé paz, sé misericordia, sé bondad, sé la luz, sé la perfección, si hoy vosotros deseas esto, está llegando tu vida, si vosotros no te crees, si crees lo contrario, eso está llegando a ti, porque ya sabes que todo es realizado por ti, todo, todo lo que pasa en ti, todo lo que atraes a tu vida ha sido tuyo y es tuyo y es solamente tuyo.** Porque ya es el tiempo que vosotros espirituales, comprendas ahí en tu corazón que nada viene de otros lados, nada puede afectar al SER de lo de afuera, nada, el SER es afectado por sí mismo. Entonces lo que ves que viene ya es tuyo, porque no eres de hoy, sino eres eterno, si ves hacia abajo verás eternidad, si ves hacia arriba verás eternidad, porque **VOSOTROS SON LOS ETERNOS.** Y todas las cosas que vosotros tienes son tuyas, aunque a vosotros muchas veces os parece que son ajenas, son tuyas.

He aquí, solo relájense vosotros y dejen entrar esta verdad que es tuya en vuestra alma. Porque aquí vengo Yo y estoy declarándote, haciéndote veraz, oportuno contigo mismo. Hermanos, no busques más en este mundo, no seas como vuestros hermanos que buscan una eternidad afuera, que buscan una sanidad afuera, que buscan una riqueza afuera, que buscan una salud afuera, que buscan un consolador afuera y que me buscan, que creen que vendré, en cuanto no vendré, sino que Yo siempre salgo de adentro hacia afuera. Si ahí me tienes en tu corazón y así me lanzas hacia afuera, Yo estoy afuera, si me conoces te conoces y haces conocer a tus hermanos igualmente.

**Hermanos míos, vengo a quitar las vendas de tus ojos, los ojos de tu alma, para que no se confundan, ni os dejes engañarte, ni por ti, ni por nadie, ni por ninguno de tus hermanos, todo es tuyo, todo es tuyo, pero todo es tuyo, mis bien amados.** En aquéllos tiempos no era lícito hablar así, porque estaba penado, porque eran más estrechas las leyes de este mundo y estaban al asecho como los lobos y que no querían que se descubriera todo esto. Pero hoy que es libertad, que han visto una libertad, hoy que no tienes un centinela que solo esté escuchando para llevarlo hasta allí, hasta los reyes, quiero decir hasta los gobiernos y puedan matarte, hoy ya no hay, hoy es libertad, hoy tú sabes que eres libre y sabes que así has sido siempre, pero vosotros te habéis hecho a un yugo, a un yugo del hombre.

**Pero, Yo os te digo, hermanos, por miles de años, por miles de años has oído hablar de un Demonio, de un Satán, que ha asechado tu vida siempre, Yo os les digo, sí es verdad, ha habido un Satán en todo tu tiempo porque vosotros lo has hecho, vosotros eres el creador de aquél, de aquél, solo vosotros eres responsable y eres creador de aquél personaje.** Pero aquél, te digo, el Satán tuyo no puede, no puede matar a otro SER, no, solo puede matare a ti mismo, solo te tiene como os te tiene a ti mismo, porque es tuyo, es tu hijo, tú lo has creado y ha hecho lo que vosotros le has mandado, pero llegó un tiempo donde Satán tu hijo, entonces se dio libertad y empezó a traicionarte, ese tiempo que hasta hoy te mantienen en esos estados, te mantiene dormido, te mantiene insensato, mantiene la deshonestidad, pero esto porque vosotros te has vuelto inferior a tu hijo.

Entonces, mis bien amados, pero solo aquél, aquellos SERES tuyos te pueden afectar a ti y así cada SER está afectando a su amo, porque le está reclamando, le está reclamando su vida, su forma, vosotros mismos has creado los monstruos para ti. Hermanos míos, entonces cuando vosotros, cuando el hombre aparte, lo cambie, lo desintegre y lo haga integrar a una vida sana, a una vida de amor, paz y bendición, dejará de existir aquél que tú mismo le has dado vida, entonces solo habrá paz, solo habrá bendición y solamente la tierra sentirá este calor divino. Hermanos, pero esto solo a cada quien, a cada uno de vosotros afecta tu propio Satán, porque en la vida real de vosotros SERES, no se puede afectar al SER, lo ajeno no puede afectar al SER, solo sus propias consecuencias, solo su propia vida, solo a sí mismo sí se puede afectar, solo sus cosas les afectan. Y hoy puedes verlos, hoy puedes verte afectado por el lado contrario, pero ese lado contrario es tuyo y siempre ha sido tuyo.

Hoy ves que el campo que no da sus frutos, ves la tierra no da su fruto, ya vuestras siembras ya no son. Todo ha cambiado, pero esto es el lado contrario de ti mismo, es el lado opuesto lo que estás viviendo; y si esto quieres verlo cambiado otra vez, otra vez tienes que disolver aquello, ser un Alquimista cambiando las cosas otra vez de nuevo y entonces habrá paz, habrá brillo, habrán las cosas nuevas, divinas y serás maravillosos. Esto, cuando el hombre, cuando vosotros cambies y cambien tus cosas, sus cosas. Entonces solo verás tu propia felicidad, solo verás una cosa, el bien haciendo el bien, haciendo las cosas, solo será gozo y placer ante la vida, cuando logres descubrirte a ti mismo, logres descubrir que tú eres el Creador y lo has sido, has sido el único, el único Creador en todos los tiempos y que lo que estás viviendo hoy son los efectos del ayer, los efectos del ayer solo estás viviendo hoy y solo a ti te resta cambiarlos para que dejen de ser en ti.

**Porque vosotros te crees vulnerables, porque te crees menor, porque ves las cosas mayores que tú, por eso se ven mayores ante ti, por eso las ves y ves vuestra inferioridad en este mundo. Pero Yo les digo, hermanos, no hay nada superior afuera para ti, no hay nada, vosotros eres el Creador y eres lo superior ante las cosas.** Ahora, cambien pues, transfórmenlo porque solo eso debe vivir en tu corazón, solo transformar, solo transformar debe de ser tu vida. Porque todo está hecho y todo está hecho con precisión, todo es hecho perfecto, porque todo es salido de vosotros el Padre, todo lo tuyo, entonces solo debes cambiarlo, debes cambiarlo.

**Porque todas las enfermedades que tienes en tu cuerpo, todas por haber, todas las que hay y todas las que van a haber, todo, son tus creaciones y son los efectos del pasado y lo que hoy hagas serán efectos para mañana y vivirás como hoy vives.** Entonces solamente cambia, transformen, transformen y solo así verás lo que vosotros desean ver. Hermanos míos, pero sé conscientes que vosotros son los creadores de vuestra vida, de vuestras cosas, de vuestras formas, vosotros sean conscientes para que no busques esperar algo que venga que no sea tuyo y te mate, no. Todos tienen su propia ejecución aquí en la tierra, pero es su propia ejecución, nadie os ejecuta, la justicia siempre ha estado y siempre está y siempre estará. Que vosotros no comprendas la justicia, no la veas, eso es tuyo, mis bien amados, pero la justicia actúa siempre, siempre, siempre, hermanos, la justicia actúa y vosotros no lo ves porque turbados están.

Ahora solo compréndanse, comprendan que todo lo que está contigo es tuyo y comprendan que todo lo que no quieras tienes que transformarlo, sí, tienen que transformarlo, porque es tuyo y vosotros eres el poder, eres la vida y vosotros lo eres, solamente compréndete, acéptate pero con esta humildad, y sé humilde, hermanos, porque vosotros casi nunca han sido humildes. Porque todos están viviendo bajo un régimen, bajo una vida no de dentro de la humildad. Sean humildes, la humildad te aparta de la prepotencia, la humildad es la que se encarga de quitarte esa prepotencia que os tienes, con la que os has vivido siempre, vosotros han vivido ahí, esa ha sido tu casa, una casa oscura, una casa tenebrosa. Si por eso están así, si por eso tu mundo está así, tu pueblo está así, tus ciudades están así, porque se vive dentro de una prepotencia, sí, hermanos amados, sí, benditos míos.

Ahora solo vengo por ti, para ti, para que dejes de hacer ya, para que ya sepas totalmente que eres tú el responsable de tu vida. Y has tenido compromisos con tus hermanos de hacerlos a tu vida y de enseñarles y de hacerles ver que ellos también son. Solamente relájense, compréndanse, no tienes donde ir, no hay donde ir, solo es un estar, estar convencido que vosotros son los responsables de

vuestra propia vida. **No me tienes que buscar, no me busquen, asegúrense de que ya estoy, asegura tu alma, tu mente, aun tu cuerpo, que ya estoy contigo, que no tienes que buscar, solamente muéstrate en humildad, sean humildes, hermanos; y esto, el que posea esto ya está conmigo y el que se guarde dentro de la prepotencia ese no es conmigo, éste tiene el permiso, tiene el deber de ser conmigo, pero esto cuando así lo decida.** Esto les digo a vosotros igualmente, entre más convencido estés que Yo estoy contigo me sentirás más, me sentirás porque Yo estoy contigo, y entre más alejado estés de la verdad, más lejos me has de sentir, no porque Yo esté lejos, sino porque vosotros mismos te has engañado a ti mismo y vives engañado.

Pueblito mío, hermanos, solo les pido, conviértanse, conviértanse, es la hora, es vuestro momento. ¿Quieres en verdad saber de Mí? ¿Quieres sentirme? Siéntete tú primero, cuando te sientas, entonces en ese momento me estarás sintiendo y vos lo sabrás. Hermanos, porque el que cree en Mí no morirá jamás y su mente es lucida y su alma, y entonces es eterno, ha regresado, se ha convencido que es eterno y que no muere jamás y que lo único que muere son sus formas, en verdad, morir para vivir. Es el tiempo, la hora, cambien todos sus pensamientos negativos y éstos ya no existirán jamás, dale paso a tu vida y vosotros estarán a salvo. Yo os les digo, porque nadie puede parar, nadie, lo que ya está puesto para la tierra, nadie puede pararlo, lo que ha de pasar pasará, lo que ha de ser será, mis bien amados, pero vosotros estense atentos, despiertos, háganlo más, estense conmigo. Ya os les he dicho, estar conmigo es hacer todas las cosas mías, es convencerse de que son SERES, es convencerse de que son SERES estando aquí en este cuerpo y en esta tierra. Esta tierra la prometida para el SER, esta tierra es la prometida siempre, desde siempre, mis bien amados, ha sido la tierra, porque ha sido vuestra casa. Entonces deben cuidarla, debes hacerla nueva y será nueva.

**Hermanos, vosotros cuidense, entren en oración, ya no sean como han sido siempre que este momento, este día ha sido rutinario, puedes romper las reglas, rompan las reglas de vosotros, que no sea hoy simplemente, que sea siempre, porque eso es lo que muestra que estás atento.** Porque vosotros dobles vidas vives y por eso el agobio está en vosotros. Vosotros tienes que reconocer la gran verdad que eres, reconózcense y solo vivan la vida, porque el hombre terrenal sufre por deseos mundanales, por deseos prepotenciales, de prepotencia, porque la prepotencia los manda hasta ahí y quieren ser y han hecho de la vida el más y el menos, han hecho de la vida esto y el hombre lo ha creído, al que se le denomina menor lo creen y aquél lo cree y así sucesivamente. Vosotros han creído en esa vida que les han impuesto, pero en la realidad no son, no son ni más ni menos, solamente son los SERES, si vos quieres hacer haces, si vos no quieres pues no haces, pero vos ves tu propia realidad. Solo es en tu tierra, donde ha estado, ha estado dominada, vosotros han estado maquinando porque así la han estado maquinando.

Amados míos, pero vosotros son los SERES magníficos, poderosos, eternos y vosotros eres el responsable de ti mismo. Compréndanse pues, porque a eso vengo a estar con vosotros, tan siquiera en estos momentos que estoy aquí en este cuerpo, en este instrumento, Yo no le llamo instrumento al cuerpo, porque el primer instrumento mío es el SER, es la vida y Yo estoy en la vida, porque me uno a la vida y aparto las indiferencias, aparato todo lo diferente y estoy con vosotros y les estoy hablando de vosotros, porque no vengo a hablar de Mí, vengo a hablar de vosotros, porque a vosotros vengo a sacarles de donde están, vengo a sacarles de donde han estado hundidos por miles de años, por miles y miles de años han estado hundidos bajo esa ignorancia, bajo esa oscuridad. Porque vosotros has admitido, solo has admitido que otros hermanos interfieran en tu vida, pero en verdad nadie puede interferir sin que vosotros lo permitas. Vosotros son los permitidores de todo, de las relaciones vosotros eres permitidores, de todo vosotros has sido y eres permitidores. Pero vosotros puedes, este es el renacimiento, si lo deseas, es el renacimiento de una nueva vida, de vosotros.

**He aquí, solo acéptense que son SERES venidos del Dios Divino, del Dios Poderoso, del Dios Eterno, y solo acepten que ese Dios Eterno, está, aunque está por fuera, en vosotros está en especial, como en todas las cosas.** Hermanos, he aquí, cuidense muy bien vosotros, sean hermanos, pero hermanos de verdad, no como hoy en tu mundo son, porque la hermandad sagrada, la hermandad espiritual, la hermandad por la verdad se conoce. Y vosotros lo has de sentir, de ver, de saber que hoy no vive

la hermandad divina, no es la verdad sagrada la que opera, sino solo operando, solo vosotros operándose negativamente a sí mismo. Sean benditos, hermanos, sean benditos, pues, en esta hora, redíman vuestros caminos, redímanse hermanos, entren en reflexión. Dejen de ser como han sido, lo que han sido. Y Yo les digo también, no se necesita perseguir algo, no, no lo hagan ya jamás, no persigan a algo, porque la humanidad persigue al dinero que no existe, persigue la perfección que no está afuera, la sanidad que no está afuera, nada está afuera, todo fluye de vuestro interno. Si hoy no está todo esto, es porque vosotros no lo has sabido buscar, encontrar, no lo has sabido soltar de ti.

Bájense, bájense de donde andan, bájense, porque mi amada humanidad está viviendo mundos, tiempos adelantados, y es por eso el sufrimiento que vosotros tienes, es por eso el sufrimiento. El pobre se engaña de querer ser rico, el pobre se engaña que no tiene nada, el pobre se engaña que está sufriendo, si es solo un darse cuenta, mis bien amados. ¿Cuánto necesitan vosotros para vivir aquí en esta tierra? ¿Cuánto necesitan para darle sustento a vuestro cuerpo el tiempo que estén viviendo en él? Hermanos, solo es un darse cuenta, y cuando el SER se da cuenta de sí, ahí se acaba el sufrimiento, porque ya no busca, solamente realiza lo que puede poseer de acuerdo a su vida.

**Pues ya vosotros no vivas así como han venido viviendo, no obedezcan a aquellos que solo buscan, solo han buscado una manipulación de vosotros, porque vosotros no estás convencido que ERES LA VIDA, de que todo lo posees y de que todo lo tienes y de que todo debe salir, todo debe fluir del alma, del deseo.** Y solo vivan, solo vivan, solo vivan, solo dense cuenta de sí mismos para que vosotros no estés saturados de sufrimientos, para que no vivas en la ignorancia. Acuérdense que Yo os dije, Yo os dije a aquél pueblo, que igualmente deseaban algo, una vida plena, una vida, pero la querían encontrar fuera y Yo les dije: ¿No ven, pues, las aves del campo, no trabajan ni hilan y cómo viven? Lo mismo les digo a vosotros, lo mismo les digo a vosotros, pueblito, más a vosotros que las aves del campo, porque tienes, **eres el Padre-Madre-Dios de todas las cosas.**

Hermanos míos, hermanos amados, porque pides, pides SER vosotros, siendo vosotros el SER; pides el amor, siendo vosotros el amor; pides la paz, siendo vosotros la paz. Pues entonces conságrense, hermanos, es solamente un darse cuenta, son, ¿y qué es lo que vosotros no puedes hacer para ti? Lo que no puedes hacer para ti, es lo que no crees, créelo, créelo y entonces será, y lo que está contigo es lo que has creído que está contigo, pero está lo que vosotros no quieres, pero lo que no quieres es lo que está porque es lo que has hecho. ¿No Yo mismo os te dije y Yo os dije: el que siembra cosecha? Entonces, pero hay cosas que vosotros tienes y que crees que no las has sembrado tú, porque te crees nuevo, pero es tu cosecha, es la siega. Porque vosotros no eres nuevo, vosotros no eres de hoy, mis bien amados, solamente dense cuenta y verás la vida y podrás ver las diferencias que viven en ti y las podrás unir a la sola verdad, sola vida.

Amados hermanos, es tuya la vida, es tuyo el tiempo, son tuyas las cosas, ahora es tiempo de transformarlas, es tiempo de que vosotros transformes las cosas. Benditos sean, esto es lo que os te vengo a recordar de ti mismo, esta es mi paz y aquí les dejo la paz, vivan en paz, sean pues, amados hermanos, sean. No pidas paz, no pidas amor, no pidas bondad, no pidas nada, porque eso eres tú, tú, solo tú, amados hermanos. Tú eres amor, pero eres desobediente, eres paz; eres bendición, pero desobedeces y no lo haces, no te muestras como tal eres.

Amados míos, en verdad os te digo, solo vivan, solo acepta que eres la vida eterna y acepta que tienes que transformar tu pasado en este presente, tienes que transformar tus errores en este presente de verdad, tienes que cambiarlos. Porque, Yo os he dicho, ni como el acento de una letra que os te falte, podrás entrar en el reino. Y así les sigo diciendo a vosotros, hermanos. Solamente es transformar, pero créete que eres el Alquimista, créelo, pues si lo crees que eres el Alquimista, puedes cambiar todo en tu vida. ¿Qué no puedes hacer? ¿Qué no puedes cambiar? Todo puedes hacerlo, mis bien amados, si te crees un Alquimista de verdad y esto lo han hecho siempre. No lo niegues, lo han hecho siempre, han sido así Alquimistas. ¿No vosotros eres quien has cambiado tu vida, pues? Has usado los cambios, eres Alquimista. Solamente de que hoy os les está pesando, porque están descubriendo que de lo blanco te hiciste oscuro y empezaste actuar con esta oscuridad, solamente es que vosotros lo hiciste, pues hoy tienes que transformar tu vida, transforma todo y ya estás

conmigo, ya estás en un reino diferente, aun estando en vuestro cuerpo. Porque vosotros tendréis que ver y hacer, y aquí en vuestro cuerpo se habrá de saber los cambios.

**Porque vosotros no tienes que esperar una venida mía, no tienes que esperar un tiempo que vosotros te vayáis de este mundo, o sea de este cuerpo, y empieces a buscar los arrepentimientos, no. Es hoy mismo, esta es tu hora, es tu momento de empezar a sentirte mayor que las cosas.** Vivan pues, vivan, vívanlo, hermanos, porque no es mañana, ni fue ayer, es hoy mismo vivir, sentir, vivan. ¡Ay de mis hermanos! ¡Ay de mis hermanos que no sean conscientes de esta verdad y que no quieran ser conscientes, porque estos sufrirán más, estos sufrirán más en vuestros días que vienen! Vosotros redímanse, amen, perdonen, sean la bondad, sean sanadores, sanen, vosotros sean el refugio de vuestros hermanos, séanlo, vosotros sean, hermanos.

Porque los tiempos en los que verás cosas, más cosas de las que has visto verás, pero no tan buenas como vos lo desees, sino verás muchas cosas que harán de ti estragos en tu mente, en tu corazón. Por eso les digo a vosotros, no prediques nada, no hagas nada, solamente ama, perdona, sé bondad, sé caritativo, sé bondad, demuéstrense como tal, porque esto es lo que te hará la vida eterna y lo que te hará ser el salvador, ser el rescatador, lo que te hará como a Pedro mismo, ser la puerta que he de llevar a sus hermanos a una vida nueva. Sean así vosotros, que no puede ser que estás en tu prepotencia, sal de ella, abre las puertas y sal, conviértete, esos pedestales conviértelos en la humildad, sé la humildad, hermanos míos. ¿Que no pueden cambiar? Es lo que les ha parecido a vosotros, es lo turbado que se encuentran, es en el lado opuesto lo que no les deja ser, pero esta es la hora, este es vuestro momento de cambio, mi bien amado.

En verdad siéntanse honorables, conviértanse en la presencia divina para que puedas sentirme, si no, no me sentirás, porque es necesario que vosotros sean, si te conviertes me puedes ver y sentir en tu comprensión. Sean benditos vosotros, sean benditos vosotros, sean benditos vosotros, hermanos. Gócese de la vida, es hoy mismo que tienes que hacer vuestras cosas, vuestros cambios, hoy mismo tienes que saber, tienes que convencerte, tienes que darte cuenta que eres el SER en este cuerpo donde estás, donde están cada uno de vosotros en este cuerpo. Porque para que vosotros sanes tu cuerpo, tienes que sanar tú mismo, tienes que sanar tu alma, tu consciencia, tu mente para que vuestro cuerpo pueda ser sano.

**Amados míos, porque no creas en nada, solamente créete tú que eres el SER y que TÚ SER puedes hacer todo para ti, porque TÚ ERES EL GRANDE, TÚ ERES EL ÚNICO, TÚ ERES INMENSURABLE, PORQUE TÚ ERES TODO, llena tu cuerpo de esto y entonces verás que tu cuerpo cambia, así como puedes llenar tu tierra, tu campo, tu agua, todo y verás como todo se restablece. Pero esto tienes que creerte, tienes que creerte en tu alma, en tu SER, contigo mismo, tienes que creerte que ERES, eres la humildad divina y sé la humildad.**

Esto, esta enseñanza, este recordatorio se lo hago a vosotros encarnados y a vosotros desencarnados, porque esto es para ambos, porque no hay diferencia entre el SER desencarnado y el SER encarnado. La diferencia son las creencias, las creencias forman las diferencias en vosotros, en cada uno de vosotros los encarnados y los desencarnados, pero todos se encuentran aquí, todos están aquí, todos, todos se encuentran aquí, solo con sus creencias. En este mundo todos están aquí, solo con sus creencias. Hay quien está y cree no estar, éste no está, porque así lo está creyendo; hay quien está lejos de aquí, pero su alma está aquí y dice estar y éste está, todos están donde creen estar, pero todos sin salirse de este universo. ¿Ves, mis bien amados? ¿Ves? Son tus creencias, son tus pareceres que has hecho, eso es lo que les mantiene divididos vuestros pareceres, vuestras creencias, pero todos están aquí y Yo por eso los bendigo a todos, por eso deseo a todos un nacimiento.

Amados míos, Yo hasta aquí os dejo este recordatorio, pero seguiré contigo como siempre lo he estado, porque Yo Soy incansable, Soy incansable, porque Yo vengo desde los confines de este mundo, de esta vida, hasta este confín, hasta este confín estoy contigo y estaré. Soy el de siempre y seré siempre el de siempre y estaré contigo hasta tus finales tiempos. Porque no me refiero al final de este cuerpo, sino hasta que vos te arrepientas de todas las cosas, hasta que cambies y después que cambies seguiré contigo, porque Soy inmensurable, Soy el de siempre.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Continúen, sigan adelante, no turben su camino, mis bien amados, y sean siempre los que siempre desean ser, los que siempre desean darse cuenta de sí mismos, sean siempre, hermanos míos. Y para siempre, pues.

*-El hermano Placencia habla: Maestro, ¿cuál es el origen de la palabra espíritu, su etimología y qué otros nombres tiene en otros lugares?*

Mi bien amado, lo único que cambia de un lugar es el vocabulario, es el vocablo, pero el ESPÍRITU siempre es ESPÍRITU aquí y allá; siempre serás el mismo y siempre se hablará de lo mismo, de espíritu que eres, que son. No tiene dos cosas, siempre es único, mi bien amado. Bendito seas, y sigue analizándola en ti mismo, porque ahí estoy contigo, estoy calmando tu sed y tu sed está siendo calmada. Bendito seas y Yo estaré contigo, como siempre lo he estado. Pero hoy tú eres consciente que Yo Soy en ti, sigue siendo consciente y sigamos dialogando, sigamos viendo las diferencias, sigamos comprendiéndonos. Hermano mío, SIEMPRE ERES ESPÍRITU y siempre cambia nada más el vocablo, mi bien amado. Pero esa no cambia, el SER no cambia, vosotros le das cambio, pero el SER es SER, ESPÍRITU es ESPÍRITU donde quiera, mi bien amado. Bendito seas y para siempre, hermano mío, y para siempre, hermanos amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquel que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.